



## **Le CCIC salue la nomination d'un nouvel observateur permanent du Saint-Siège auprès de l'Unesco**

Monseigneur Roberto Campisi a été nommé le 27 septembre par le Pape Léon XIV.



Cet italien était depuis février 2025 président de la commission pontificale pour les donations au Saint-Siège, nouvel organe de contrôle pour la transparence et la bonne gestion des contributions destinées au Saint-Siège.

Son parcours l'a préparé à cette nouvelle mission. Né le 18 novembre 1978 à Syracuse (Italie), Mgr Campisi a été ordonné prêtre pour l'archidiocèse de Syracuse en décembre 2002. En 2007, il a obtenu un doctorat in *utroque iure* à l'Université pontificale du Latran. Entré en 2010 au service diplomatique du Saint-Siège, il a travaillé dans les représentations pontificales en Côte d'Ivoire, au Venezuela, en Italie avant d'être appelé à la Secrétairerie d'État. Le 26 octobre 2022, il a été nommé assesseur pour les Affaires générales de la Secrétairerie d'État, jusqu'à aujourd'hui. Il a également reçu le titre de Prélat d'honneur de Sa Sainteté.

En novembre 2024, il est devenu membre du conseil supérieur de coordination de l'Université pontificale du Latran.

La présence du Saint Siège auprès de l'Unesco est essentielle, car elle permet de défendre la liberté religieuse, de mettre l'accent sur la nécessaire mission de protection du patrimoine religieux et culturel tout en rappelant la contribution des traditions chrétiennes à la civilisation. La mission de l'Observateur Permanent du Saint Siège à l'Unesco est de nature diplomatique tandis que le CCIC porte la voix des ONG d'inspiration catholique au titre de la société civile. De longue date, la collaboration entre ces deux représentations chrétiennes est très constructive.

Mgr Campisi poursuivra le travail de représentation de l'Église dans les travaux de l'Unesco entrepris par son prédécesseur, Monseigneur Eric Soviguidi, nommé cet été Nonce apostolique au Burkina Faso. Le CCIC se réjouit de cette nomination, elle est le témoignage qu'une parole et une vision chrétiennes ont toute leur place dans le champ des actions d'éducation et de sensibilisation à la paix portées par l'Unesco.